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アジア太平洋主題：Ａ　Ｐ　ジョウン・ウォン（香港）　　   “Make a Great Impact”「大きなインパクトを起こそう」
 「つなげよう地域と世界、YMCAと共に」

“Connecting Local to the World with YMCA” 
西日本区主題：Ｒ　Ｄ　鵜 丹 谷 　 剛（神戸クラブ）

京都部主題：Ｄ　Ｇ　山 下 大 輔（京都トップスクラブ） “あなたが主役！！！　It‘s up to you！ワイズライフのお祭り騒ぎ”

原点を共有し、未来を紡ぐ
会　長　左　近　宏　崇

ク
ラ
ブ
主
題

国 際 主 題：Ｉ　Ｐ　チャーミング・シェン（台湾）“Sunshine and Smile”「太陽の輝きと笑顔」

会　長／左近宏崇
副会長／倉見直樹・黒木宏知
書　記／石倉　尚・志田育夫
会　計／香山章治・渡邉えみ

年間強調
目標JWF

今月の聖句

　歴代会長のお話を聞いていて、何とも言えない緊張感が有るんだろうと覚悟してはいたんですが、特に緊張も無く今の感覚に一番近い
のは、「やっと始まる」です。次期会長指名を頂いて1年半ちょっと個人的に準備に可能な限りの手当てをしたつもりですし、快く指名を
受けて頂いた役員の皆さま、そしてキャピタルメンバー・メネットの皆さまが僕にはついて頂けてる。他クラブ会長と話をしてると、や
っぱりキャピタルの会長は恵まれてるんだなと改めて思います。
　なので、特に不安もなく順調に滑り出せそうで良かったです。会長職という意味ではそうですが、例会の挨拶では緊張するでしょうし、
Xmasの衣装は俺で大丈夫なのか？とかはありますが、まぁ何とかなるんでしょう笑
　会長主題は「原点を共有し、未来を紡ぐ」としました。コロナ禍あけから新たに多くの仲間が増えました。昨年40周年記念例会が成功
裏におわり、今期は行事としては大きなものは有りません。であるなら、これから会長になられる会歴の浅いメンバーに役員になって頂
き、キャピタルの伝統・歴史を体感してもらいつつ、たくさん失敗も成功も経験してもらうことが、今後10年のキャピタルにとって良い
と考えました。会長経験者の皆さま、若い委員長を温かくご指導頂きたくお願い申し上げます。また、今期役員を内心で決めた昨年7月以
降に仲間になったメンバーにも歴史・伝統を知って頂きたく、以下に書き連ねておきます。
　キャピタルクラブのすばらしい歴史・伝統はいくつもありますが、特に以下の部分が原点と考えています。
　・例会をクラブ運営の基本とし、厳格に執り行う
　・例会や各事業では、一人一人が最善を尽くして明るく楽しく大真面目に活動する
　・常に理想を求め、学ばせてもらう気持ちを持っている
　・周りの人への思いやり、異なった意見や背景を持つ人への寛容といった、やさしい気持ちがあふれている
　一年間大いに楽しませて頂きます、あと、皆さまを生贄に1年掛けて前でしゃべる練習をさせて頂きます、沢山のダメ出し、どうぞ宜し
くお願い致します。

思いやり、寛容、優しさのなかで
第42期会長　左　近　宏　崇

Kick-off
PR7 月

新年度スタートです。ワイズメンズクラブを、自分の活動を、家族、友人、知人、
そして社会全体にアピールしましょう。

荒川恭次　広報・情報委員長（名古屋グランパスクラブ）

西日本区
強調月間

その後、イエスは出て行って、レビという徴税人が収税所に座っているのを見て、「私に従いなさい。」と言われた。彼は何も
かも捨てて立ちあがり、イエスに従った。

新約聖書　ルカによる福音書　５章27～28節

　　　　当時ユダヤの世界では、徴税人は人々から忌み嫌われ、罪びとだと言われていました。それは、当時ユダヤの地を支配していた
ローマ帝国のために同胞の人々から税金を取り立て、中には多めに取り立てて自らの私腹を肥やしていた人たちも多くいたからです。た
だし、税を取り立てる仕事は無能な者には務まりません。彼らのほとんどは、有能な知識人だったと思われます。
しかし、当時のユダヤ社会では人々からさげすまれ、社会からつまはじきにされていました。そんな、徴税人のレビにイエスは、「私に
従いなさい」と呼びかけたのです。「彼は何もかも捨てて立ちあがりイエスに従った」とあります。
彼は、それまで築いた富もローマから与えられた特権を全て捨てても惜しくない新しい生き方をイエスから与えられたのです。同じ出来
事が、マタイによる福音書では、レビではなくマタイという名前になっており、マタイによる福音書を書いた人物であると考えられてい
ます。

解　説

この基金（西日本ワイズ基金）の存在意義をよく理解し、感謝を以て献金されること、その使途に
ついて吟味されることを期待いたします。

川本龍資　JWF管理委員長（名古屋クラブ）
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通常例会に参加して

第41期EMC事業委員　山　田　敬　子

パープル大賞をいただきました

第41期EMC事業委員長　渡　邉　え　み

引継例会

第41期EMC事業委員　吉　井　崇　人
　6月4日(火)、6月第１回例会が開催されました。
　元キャピタルメンバーの光嶋洋一様からご紹介を賜り、ゲスト
スピーカーに河村能舞台の河村純子様から『能楽おもしろ講座』
と題し、室町時代に始った能楽の歴史的背景や貴重な‘おもて’を
ご持参いただき、年齢や表情などの説明を受け、少し興味を持っ
て能を観てみたいと思いました。若者や外国人に興味を持っても
らい日本の古典芸能や文化を広めるための尽力されたお話にもパ
ワーを頂き、“扉を開ける（自ら進む）”ことを学ばせて頂きまし
た。ゲストには、松田裕之様（有限会社永幸・２回目）・伊藤一
子様（株式会社孔葉堂・初参加）にお越しいただきました。
　次回はもう引継例会ということで、役員の方がお役の終盤を迎
え、謝辞を述べられて、ほっとされているお顔が、初体験の私に
はとても印象的でした。
　最後に私の還暦にお祝いも賜り、本当にありがとうございました。

　6月22日(土)、椿森期の引継例会が開催されました。
　私個人的にも久しぶりの引継例会の出席、例会の雰囲気を懐か
しく楽しませて頂きました。
　今期、最後の開会の点鐘・会長挨拶！やはり、期末になるにつ
れて点鐘も挨拶も格好よくなっていき、バシッときまりますが少
しさびしい気持ちも残しながら例会が始まりました。
　各アワード・メイキャップ・会歴・パープル賞・パープル大賞
の発表、どれも呼ばれるはずもないのに、なぜか「もしかした
ら！」とソワソワする自分をよそ目に、今期らしい楽しいにこや
かな時間が過ぎていきました。
　今期の椿森期は、40周年記念例会の開催・例会費値上げetc…
といった、想像するだけで、次期になんとか回せないかな？と思
いたくなる課題を難なく進めクラブとしても大変変化もあり大き
な一年だったと思います。
　本格的にコロナ禍も明け、通常に近い形での一年をようやく過
ごせた年。何となく、世の中全体が暗く重い雰囲気が続いていた
と思っておりましたが、会長はそんな事はお構いなしに、THE椿
森！といったスタイルで淡々とニコニコと会長職をつとめあげ最
後にはご自身の体まで締めあげて今期フィニッシュ！
　ホント、凄いな会長凄いなというのが本音です。
新入会員も3名増、言う事のない完璧な一年だったのではないで
しょうか？椿森会長、三役・各委員長の皆さん、本当に一年間お
疲れさまでした。皆さんのお陰でたくさん笑う事が出来ました
ありがとうございました。また、左近会長期が楽しみですし、楽
しんでいきたいと思います。

　引継例会の様子はキャピタルクラブ公式Facebook　
でも情報発信しております。

　椿森会長、皆さま、パープル大賞ありがとうございます。
まさかまさか・・・めちゃくちゃ嬉しいです。24金が輝い
ています。この一年間、委員会は楽しく、グルメ同好会+
お誕生日会も毎度楽しくおいしく、例会はゲストを呼びや
すく、とても恵まれました。
　10月開催のEMC例会講師をウスビ・サコ先生にお願いし
てから、サコ先生特有のマリ時間が常に頭をよぎり当日を
迎えるまで気が気ではありませんでしたが、何と、1時間
も前に会場入りしてくだいました。「驚いたでしょう～。
」とにっこり笑顔のサコ先生を見て、心の底から泣けるぐ
らい安堵し、キングダム桓騎の言葉「全部上手くいく。」
がプカっと浮かびました。前述したように、委員会は常に
楽しくどんな時でも励まされました。メンバーのみなさん
に深く感謝しています。次第に記載するメンバーが増える
度、喜びを感じました。幸せです。また一年、精一杯活動
したいと思います。ありがとうございました！

パープル大賞

６月第一例会
2024年6月4日（火）19:00～21:00　ウェスティン都ホテル京都

6 月 第 二 例 会
2024年6月22日（土）18:00～21:00　ウェスティン都ホテル京都
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ホームクラブ200％例会出席者表彰

メイクアップ200％例会出席者表彰

会長引継式

委員長引継式

永年在籍会員紹介 メネット会長記念品贈呈

YMCAへの目録贈呈 還暦のお祝い

Yサ・ユース献金100％達成賞 EMCパートナーズ賞

4献金100％達成賞

BF献金100％達成賞

EMC事業優秀クラブ賞

パープル賞受賞者

副会長引継式

書記引継式
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第27回西日本区大会 in 名古屋

第41期書記　田　中　升　啓
　6月8日(土)、椿森会長の晴れ舞台であります名古屋で開催され
ました西日本区大会に参加してきました。今回の大会は前夜祭こ
そありましたが、大会は1日だけの開催になっています。昼前に
名古屋駅につき、せっかく名古屋に来たからにはと、数名で安く
て旨い人気のお店に鰻を食べに行き、その後急いで会場に向かい
ました。12時15分からの開会でバナーセレモニーに会長が登場
しました。今回、各クラブの会長の皆さんは壇上で座っておられ
る状態でそこから前に出て紹介される形でした。この時のため
に、我らがキャピタルメンバーは会場の前列辺りに集まり、椿森
会長の出番の時にはみんなで大きな声援を送りました。夜はホテ
ルで懇親会、そしてその後は参加者の皆さんと夜の街に繰り出し
て、カラオケで盛り上がりました。翌日は名古屋城、トヨタ産業
技術記念館の見学と、食と観光、そして椿森会長の雄姿を大いに
楽しんだ名古屋での2日間でした。椿森会長、一年間お疲れ様で
した！

例会後の懇親会に参加して
第41期書記　八　木　悠　祐

　6月4日火曜日、6月第一例会後の懇親会は幡南さんのアレンジ
で祇園ラウンジ十三夜というお店で開催いたしました。
　いつものわんぱくなカラオケホールとはうって変わって、大人
の落ち着いた空間での懇親会となりました。6名の参加と少し少
ないメンバーではございましたが、仕事の話や趣味の話に花が咲
き、充実した時間を過ごすことができました。
　今期は幡南さんに通常例会後の懇親会を開催していただき、参
加の皆さまとよりお近づきになれたと感じました。次期も楽しん
で参加したいと思います。有難うございました！！

会計引継式

メネット会長引継式

全員で花道

サプライズ動画



５

ブリテン6月号、掲載漏れのお詫び

広報・ブリテン事業委員会
　ブリテン6月号、第２回メネット懇親会の記事におきまして、原稿
から参加者を掲載せずに発行してしまった事について、今後このよう
な事が無いよう注意を払うと共に、心よりお詫び申し上げます。
なお、掲載漏れは下記の通りです。

記
第二回メネット懇親会参加者
ゲスト：森本好子様
メンバー：椿森、左近、野口、渡邉
メネット：岡本、大山、岡﨑、加藤、香山、川島、田中由紀、仁科、
正子ダルマパーラン、松村、八木、山口弘子、山田、石倉　19名　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上
※ホームページのブリテン６月号には、修正済みの記事を掲載してお
ります。

東・西日本区大会に出席しました

第41期メネット会長　岡　本　　都

京都キャピタルクラブ　受賞一覧
第27回西日本区

　6月1日(土)47年前、十勝クラブのチャーターナイトに出席した
思い出の地での東日本区大会に体調に不安を抱えながら思い切っ
て参加してきました。メネット会は広大な真鍋庭園散策でした。
　その後ホテル日航ノースランド帯広で大晩餐会となり、出席者
は３３０人。懐かしい方たちと再会。十勝ワインやアスパラガス
等ご当地のご馳走に満喫しました。DBCの東京クラブの方たちに
も再会。
　6月8日(土)名古屋での西日本区大会は、東西に分割される前年
に名古屋で開催されて以来27年ぶりの名古屋大会でした。
　メネットアワーでは、子ども食堂のお話でしたが、とても感動
的な内容で、貧困の子供達に食事を提供するというのではなく、
孤食をする子どもや大人たちの見守りをして、寄り添ってわいわ
いがやがやと食事をするのが目的で、居場所づくりをして一緒に
食事をすることの大切さを話されました。講師の立野泰博様は、
広島協会の牧師様でワイズメンでもあります。キリストが最後に
弟子たちとしたかったのはみんなと一緒に食事をすることであっ
たと結ばれました。
　二日目キャピタルクラブの皆さんと一緒に昼食会ができて幸せ
でした。お世話になりました。　　　　　

Yサ・ユース献金100％達成クラブ賞

4献金100％達成クラブ賞
CS献金優秀クラブ賞（第7位）
TOF献金優秀クラブ賞（第2位）
FF献金優秀クラブ賞（第7位）
RBM献金優秀クラブ賞（第7位）

YMCAサービス・ユース事業

地域奉仕・環境事業

EMC事業優秀クラブ賞
年間出席率90％達成クラブ賞
YES献金目標達成クラブ賞
EMCパートナーズ賞
椿森昌史さん・八木悠祐さん

EMC事業

BF献金100％達成賞
国際・交流事業

今期最後の第４回京都部評議会に出席して
第41期会長　椿　森　昌　史

京都部第１回評議会
第42期会長　左　近　宏　崇

　6月23日(日)キャンパスプラザ京都にて、今期最後の評議会が開
催され、キャピタルクラブからは、石倉前京都部部長と椿森が出席
しました。武村京都部部長の挨拶から始まり、各決算等の議案が無
事承認されました。また、各クラブ会長による活動報告があり、そ
れぞれのクラブの状況や活動内容を聞いて刺激を受け、まだまだ頑
張らねばと思った次第です。中でも部長主題「仲間を増やそう」を
意識した報告では、京都部として２１名のメンバー増、キャピタル
クラブも３名入会と、少し貢献できたかと思っておりますが、何よ
りもキャピタルクラブが他のクラ
ブから一目置かれるのは、例会出
席率かと思います。今期は９０％
以上、これはキャピタルクラブの
大切なスピリットとして、今後も
引き継いでいきたいですね。

　2024年6月23日(日)キャンパスプラザ京都にて開催された京都
部第１回評議会にZOOM出席しました。石倉さんも監事としてご出
席でした。
　クラブでいうところの役員会的な？点鐘やワイズソング斉唱も
あるので総会のような位置づけでしょうか。
　京都部の全役員と会長が集まり、議案を審議していきます。次
期部長承認、事業計画案、予算案などの議案協議の後、各クラブ
会長報告があり、それぞれのクラブ会長から活動方 針を聞き、私
もキャピタルクラブの活動方針を報告致しました。
　その他、9月7日の京都部部会で行われる「ワイズアカデミー賞」
の推薦依頼と「素人名人会2024」エントリー依頼がございました。
　それぞれお声掛けさせて頂きます、ご快諾頂けますようお願い
致します笑



例会出席 BFポイント ニコニコ ファンド 献　血 135周年
募　　金135

ポジティブネット募金

保育園運営補助募金

出席第一・時間厳守・親睦・奉仕・使用済切手収集

メ　　ン 亀井久照　　7月16日 岡﨑敬史　　7月28日
コメット 川島瑚子　　7月  7日

八木萌寧　　7月19日 齊藤史帆　　7月19日
岡﨑和奏　　7月24日 松村夏帆　　7月29日

幡南玲奈　　7月  8日

HAPPY BIRTHDAY

HAPPY ANNIVERSARY
八木　悠祐・美穂　　ご夫妻　7月  7日

在籍者数
第一例会
在籍者数

35名
32名
35名

第二例会
メイクアップ
出  席  率

33名
5名

100％

切手
切手累計
現金累計
E　　　F
J　W　F
EF・JWF累計

2791.6ℊ
2791.6ℊ
48,000円

０円
5,000円
5,000円

第一例会
第二例会

15,000円
無し

累　　計368,049円

累　計 1,016,549円 献血　０名
累計　０名 ０cc

第一例会
第二例会
今 期 計
累　　計

2,758円
無し

40,203円
395,044円

第一例会
第二例会
今期累計

2,791円
無し

37,509円

第一例会
第二例会
今期累計

2,502円
無し

31,898円

６月報告

2024年6月25日（火)　19:00～20:00
ウェスティン都ホテル京都　平安の間

第１２回　役員会議事録

6月8日(土)　第27回西日本区大会
場所：名古屋市公会堂　(懇親会)ANAｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙｸﾞﾗﾝｺｰﾄ名古屋
6月23日(日)　京都部評議会　場所：ｷｬﾝﾊﾟｽﾌﾟﾗｻﾞ京都(ZOOM併用)
7月28日(日)　牧野万里子ﾜｲｽﾞを偲ぶ会　場所：ﾎﾃﾙﾓﾝﾄﾚ京都
8月8日(木)～11日(日)　2024国際大会　ﾁｪﾝﾏｲ大会
会場：ｴﾝﾌﾟﾚｽﾎﾃﾙ＆ｺﾝﾍﾞﾝｼｮﾝｾﾝﾀｰ

〈西日本区・京都部報告〉

〈YMCA報告〉

〈三役会報告〉
・石倉さんｴﾙﾏｰｸﾛｳ賞受賞祝賀会決算報告
　　→　倉見実行委員長より報告。残金￥3,880をYMCAへ寄付
・引継例会決算報告

 6月21日(日)京都YMCA会員協議会　場所：京都YMCA三条本館

〈各事業委員会報告〉

Yｻｱﾜｰ例会/下半期事業報告/募金報告

ﾘﾄｾﾝﾒﾀｾｺｲｱﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙの報告/下半期事業報告

・ＹＭＣＡサービス・ユース事業委員会

・地域奉仕・環境事業委員会

開催済例会の報告/ﾆｺﾆｺ受入れ状況/下半期事業報告
・ドライバー事業委員会

名古屋ｸﾗﾌﾞとのDBCについて/東京ｸﾗﾌﾞの状況/台北ｸﾗﾌﾞとの交流
について/下半期事業報告

・交流事業委員会

ﾌｧﾝﾄﾞ実績報告/ﾌｧﾝﾄﾞ収益金の確認/下半期事業報告
・ファンド事業委員会

5月号の再印刷に関しての報告/下半期事業報告
・広報・ブリテン事業委員会

ｸﾞﾙﾒ同好会+お誕生日会/入会候補者/出欠の確認、出席率報告/下
半期事業報告

・EMC 事業委員会

下半期事業報告
・メネット会

・各委員会下半期事業報告　→　承認
・会計決算報告　→　承認

〈審議事項〉

　新年度も引き続き広報・ブリテン委員長として活動させて頂き
ます。宜しくお願いします。今期は来期を見すえた事業活動をし
ていこうと思います。特にブリテン誌の編集作業の効率化、簡素
化を図りキャピタルクラブらしい楽しい活動報告を掲載していこ
うと思います。皆様と力を合わせてこれまでにないより良い事業
活動をしていきます。宜しくお願いします。

広報・ブリテン事業委員長　苗村 昌碁

編集後記

YMCA NEWS

経済格差による教育・体験格差に取り組むため、この夏、京都YMCA主催の
サマーキャンプの参加費を補助するキャンペーンを実施します。
できるだけ多くの子どもたちにYMCAのキャンプを体験して夏の思い出を作
っていただきたいと願っています。
このキャンペーンでは、寄付金を集め、参加費の補助を行います。寄付のご
協力をお願い申しあげます。
キャンペーンの詳細は下記QRコードまたは、
こちら→　https://kyotoymca.or.jp/?p=7942　
を読み込んでご覧ください。

お問い合わせ
キャンペーンの利用（申請）について　wellness@kyotoymca.org
寄付（支援）について　honbu@kyotoymca.org

【キャンプ参加費補助】
「夏の思い出を等しく子どもたちに」キャンペーン

2024年6月25日（火）20:10～21:20
ウェスティン都ホテル京都　平安の間

第３回　次期役員会議事録

『原点を共有し、未来を紡ぐ』
〈次期会長主題〉

第１回京都部評議会　6月23日(日)　キャンパスプラザ京都
出席:左近会長、石倉京都部監事
京都部CS･PR委員会懇談会　7月12日(金)　ホテルモントレ京都
出席：左近会長、苗村ブリテン委員長、齊藤ＣＳ委員長、渡邉会計
京都部ＥＭＣ事業懇談会　７月26(金)　ＫＯＴＯＷＡ京都八坂
出席：岡﨑EMC委員長、香山会計、石倉書記

〈西日本区・京都部報告〉

ＣＡＴ+Ｆ合同例会　予算について8,500円
〈三役報告〉

各事業委員会の事業計画（案）及び予算（案）を検討及び修正

2025年熊本アジア大会支援金を予算に組み入れ
現在決定しているスケジュール案と予算案の検討及び修正

〈各事業委員会報告〉

〈スケジュール案及び予算案〉

〈ＹＭＣＡ報告〉
7月7日(日)　ﾘﾄｾﾝ夏の準備ﾜｰｸ　昼食：トップスクラブ

次期事業計画案　→　修正を含めて承認
次期スケジュール案　→　修正を含めて承認
次期予算案　→　修正及び繰越金を入れて承認
入会予定者の委員会配属の件　→　承認

〈審議事項〉




